

## **ELECTIONS AUX CONSEILS DES ECOLES DOCTORALES**

Scrutin du 26 au 28 novembre 2024

Ecole doctorale Mathématiques, Sciences et Technologies de l'Information,  
Informatique

### **Collège des doctorants**

*Sièges à pourvoir : 5 (5 titulaires + 5 suppléants)*

#### **Liste Happy PhD Life**

- 1- HILLAIRET Malo**
- 2- HELMERS Flora**
- 3- SAREM William**
- 4- LIU Yiqun**
- 5- KLUGHERTZ Antoine**

# Happy PhD Life

Malo HILLAIRET, Flora HELMERS, William SAREM,  
Yiqun LIU, Antoine KLUGHERTZ

*(version française en-dessous)*

## **Who are we?**

A bunch of happy PhD students, mostly first-year and coming from maths and computer science. We gathered because it matters to us to be useful to the life of PhD students at the University of Grenoble.

## **What will we do if elected?**

We know that PhD is not just happiness, that is why we want to help you go through it. We plan to be here to listen to the students all along the year, especially when it comes to facilitating exchanges with the School of Doctoral Studies. We would be easy to reach and accessible in this regard. We would also be invested in the support of PhD students from A to Z, from integration to the life of the university right from the start to the departure towards a well-rounded project for the future, featuring plenty of possibilities. We would like to foster multidisciplinary initiatives as much as possible as a way to expand these possibilities and the students' academic circles.

## **What else are we rooting for?**

The other topics we wish to give particular attention to are parity (creating an environment where everyone can flourish equally), mental health (help students access psychological care, adapt the PhD program if needed), increasingly fast changes due to technological progress and environment (in regard to these last two items, adapting the courses to what the students want to learn and in line with current society issues).

---

*(english version above)*

## **Qui sommes-nous ?**

Une bande de joyeux.ses doctorant.e.s, principalement en première année, en maths en en info. Nous nous sommes rassemblé.e.s parce qu'il nous tient à cœur d'être utiles à la vie des étudiant.e.s en doctorat à l'Université de Grenoble.

## **Que ferons-nous si nous sommes élu.e.s ?**

Nous savons que la thèse ce n'est pas toujours la joie, c'est pourquoi nous voudrions vous aider à traverser cette étape. Nous prévoyons d'être à l'écoute des doctorant.e.s tout au long de l'année, et particulièrement faciliter les échanges avec l'Ecole doctorale. Nous serions facile à joindre et abordables à cet effet. Nous serions aussi investi.e.s dans l'accompagnement des doctorant.e.s de A à Z, de l'intégration à la vie de l'université dès le début jusqu'au départ vers un projet d'avenir bien ficelé et plein de possibilités. Nous aimerions favoriser les initiatives pluridisciplinaires autant que possible afin d'étendre ces possibilités et le cercle académique des doctorant.e.s.

## **Pour quoi d'autre nous engageons-nous ?**

Les autres sujets auxquels nous souhaiterions porter une attention particulière sont la parité (créer une atmosphère où tous.tes peuvent s'épanouir de la même façon), la santé mentale (aider les étudiant.e.s à accéder à une aide psychologique et adapter le programme de la thèse si besoin), les changements de plus en plus rapides dus au progrès technologiques et l'environnement (pour ces deux derniers points, adapter les cours et formations à ce que les étudiant.e.s veulent apprendre et en rapport avec des enjeux de société actuels).